

Am 22. März 2022 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Kleinen Saal der Stadthalle Balingen. Folgende Themen standen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Anfragen aus dem Gremium beantwortet

Planungskonzept für die Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge

In seinem Bericht stellte der Werkleiter der Stadtwerke Balingen Eppler den Mitgliedern des Stadtwerkeausschusses das Planungskonzept für die Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge vor. Ein Übersichtsplan verdeutlichte, dass aktuell 8 Ladepunkte in Betrieb sind. Insgesamt sollen 42 öffentliche Ladepunkte möglichst bis zum Gartenschaujahr 2023 umgesetzt werden. Alle Ladestationen haben in der Regel zwei Ladepunkte mit je einer Typ2-Steckdose und einer Leistung von 22 Kilowatt. Als Schnellladestationen mit jeweils 2 Ladepunkten und 150kW Gesamtleistung sollen die Ladestationen am „Alten Landratsamt“, „Freibad Balingen“ und bei der „BIZERBA Arena“ ausgestattet werden.

Auf Nachfrage aus dem Gremium bestätigte Werkleiter Eppler, dass auch in den Ortsteilen mit entsprechender Infrastruktur Ladestationen geprüft werden.

Förderprogramme der Stadtwerke

Von einem Rückgang bei der Inanspruchnahme der Förderprogramme der Stadtwerke berichtete Oberbürgermeister Reitemann und lieferte auch gleich die verschiedenen Gründe dafür. So war die Umstellung der Klassifizierung der energieeffizientesten Haushaltsgeräte auch ein Grund, dass Zuschüsse nicht beantragt wurden. Informationen zu den Förderprogrammen erhalten Sie über die Homepage der Stadtwerke Balingen unter dem Link: <https://www.stadtwerke.balingen.de/de/Service/Foerderprogramme/>

Besucherzahlen der Sauna im Eyachbad

Die Sauna wird seit September 2018 in Eigenregie von den Stadtwerken betrieben und nach der Sanierung 2019 hatte die Sauna täglich durchschnittlich ca. 38 Besucher. Diese Zahl konnte nach der pandemisch bedingten Schließung noch nicht erreicht werden, Jens Elfert von den Stadtwerken zeigt sich zur Entwicklung der

Besucherzahlen aber auch mit Hinblick auf den Wegfall der Corona-Einschränkungen „vorsichtig optimistisch“.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

[Dienstag, 17. Mai 2022 um 17.00 Uhr](#)

in der **Stadthalle Balingen** statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich zu den Sitzungen eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.